



Communiqué de presse

SYNDICAT POUR L'ALIMENTATION DES FRANCHES-MONTAGNES EN EAU POTABLE

Déficit de précipitation, une réalité préoccupante pour l'approvisionnement en eau

La faible quantité de précipitations de ces derniers mois a un impact important sur le débit des sources de la région. Alors que la période de basses eaux apparaissait traditionnellement à la fin du mois d'octobre, la situation doit déjà être qualifiée de difficile pour les sources karstiques et les cours d'eau.

Grâce au puits profond des Sauges, moins sensible aux fluctuations climatiques, la situation est plus favorable pour les habitants alimentés par la commune de Saint-Imier et le Syndicat pour l'alimentation des Franches-Montagnes en eau potable (SEF). Cette ressource profonde mise en service en septembre 2019 et exploitée en partenariat par Saint-Imier et le SEF, complète la source karstique du Torrent et les puits de Cortébert alimentant les membres et abonnés du SEF. Elle contribue ainsi grandement à garantir la sécurité d'approvisionnement de la région.

Cette situation privilégiée ne doit toutefois pas être une raison de gaspiller cette ressource essentielle à la vie. Sachant que la situation pourrait encore se compliquer puisqu'il faudra de grandes quantités de précipitations pour réalimenter les aquifères et reconstituer les stocks d'eau souterraine, il est demandé d'éviter tout gaspillage et de limiter son usage aux activités essentielles. Dans ces conditions, le SEF recommande notamment d'éviter d'arroser son gazon, de laver sa voiture ou de remplir sa piscine.

10.08.2020 / SEF